



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Herbert Smith Freehills se une como nuevo 'partner' jurídico de la patronal AEFI

La AEFI (Asociación Española de FinTech e InsurTech) ha anunciado que incorpora como nuevo *partner* jurídico a Herbert Smith Freehills (HSF), una de las firmas legales líderes a nivel mundial. En este escalafón, otros despachos como RocaJunyent y Ontier ya daban servicio a esta patronal del mundo *insurtech* y *fintech*.

Este acuerdo permitirá a la asociación contar con un soporte como interlocutor clave en la regulación de estos sectores, **ayudando a impulsar el desarrollo del ecosistema de innovación financiera y aseguradora**. Ambas compañías trabajarán juntas en la realización de labores de interlocución, comunicación y colaboración con organismos públicos y otros agentes relevantes para la industria, con el objetivo de fortalecer el ecosistema *fintech* e *insurtech* en nuestro país.

La clave de esta alianza hay que situarla en **Jaime Bofill**, [uno de los abogados que mejor conoce este ecosistema](#). Su vinculación desde 2018 con la AEFI, primero desde Hogan Lovells, luego en CMS Albiñana & Suárez de

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |